

## Se inauguró un moderno espacio en la Unidad N° 20 del Inr en Salto

Salto



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 35
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-inauguro-un-moderno-espacio-en-la-unidad-nÂ°-20-del-inr-en-salto\\_7497.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-inauguro-un-moderno-espacio-en-la-unidad-nÂ°-20-del-inr-en-salto_7497.php)

**SE INAUGURÓ UN  
MODERNO  
ESPACIO EN LA  
UNIDAD N° 20 DEL  
INR EN SALTO**

*Salto*

*Se inauguró un moderno espacio en la Unidad N° 20 del Inr en Salto*

**Inauguran un innovador centro en la Unidad N° 20 del INR en Salto**

**Inauguración de Nuevo Espacio para Mujeres en Salto**

En la mañana del martes, se llevó a cabo la inauguración de un nuevo espacio destinado a mujeres dentro de la Unidad N° 20 del

Instituto Nacional de Rehabilitación (INR) en Salto. La ceremonia contó con la presencia del Ministro del Interior, Nicolás Martinelli, el subsecretario Pablo Abdala y el director del INR, Luis Mendoza, entre otras autoridades.

### **Un Hito Importante para la Gestión de la Privación de Libertad**

El director del INR, Luis Mendoza, destacó que este evento representa un hito significativo en el desarrollo de la gestión de la privación de libertad. “No es menor para nosotros; proceder a inaugurar un espacio diseñado y creado desde el cuidado de la perspectiva de género y derechos humanos, con especial énfasis en la atención a niños y niñas que residen con sus madres en la Unidad Penitenciaria”, expresó. Mendoza explicó que la iniciativa surgió como una ampliación de la actual Casona, que alberga a mujeres y sus hijos. La edificación original estaba destinada a funcionarios de la unidad, pero ante el creciente número de mujeres privadas de libertad, se decidió modificar horarios y utilizar dicho espacio para este propósito. “Al asumir el INR, el alojamiento femenino era una sección aislada dentro del alojamiento masculino, con solo 12 mujeres. Actualmente, contamos con una capacidad de 25”, señaló.

### **Crecimiento de la Población Femenina**

El director rememoró que el 1 de marzo de 2020, la población femenina en la unidad ascendía a 32 mujeres y 6 niños, alcanzando en 2023 un máximo de 87 mujeres y 19 niños. En respuesta a este aumento, se planificó y diseñó la construcción de un nuevo edificio con capacidad para 60 mujeres y 20 niños en una primera etapa, además de reacondicionar el anterior alojamiento para ofrecer mejores condiciones de rehabilitación. “Este espacio albergará a madres con hijos, así como a mujeres en progresividad, y contará con un salón de usos múltiples para el desarrollo de actividades”, detalló. El proyecto fue desarrollado en conjunto con todas las áreas del INR, incluyendo la división de arquitectura, con insumos provistos por la Unidad 12 de Rivera y mobiliario elaborado por la Unidad N° 16 de Paysandú, entre otros. La construcción implicó la participación de 40 privados de libertad, lo que permitió cerrar un circuito de producción íntegramente formado por ellos, resultando en un espacio que favorece el desarrollo educativo y laboral, facilitando así la reinserción de estas personas en la comunidad una vez que recuperen su libertad.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

# SE INAUGURÓ UN MODERNO ESPACIO EN LA UNIDAD N° 20 DEL INR EN SALTO

*Se inauguro un moderno espacio en la unidad n° 20 del inr en salto*

## Tags

*mujeres, libertad, alojamiento, femenina, instituto, desarrollo, innovador, inauguran, espacio, capacidad, destinado, mendoza*

## Noticias relacionadas

- 3.8 \*** *Adiós al hacinamiento: un nuevo horizonte para la cárcel de mujeres en Salto*
- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.8 \*** *Covisur Xiii abre las puertas a un nuevo hogar en Guichón: se inauguran 50 viviendas y aún quedan 10 oportunidades disponibles*
- 4.5 \*** *Se inauguró un nuevo puerto pesquero en Capurro: Lacalle Pou resaltó el avance de la actividad portuaria en la región*
- 4.1 \*** *Colisión entre un móvil del Inr y una camioneta durante el traslado de reclusos*
- 3.8 \*** *Andrés Lima y Juan P. Cesio presentan un innovador curso destinado a la formación de Manipuladores de Alimentos en Salto*
- 4.1 \*** *El Ministerio del Interior revela el proyecto de la primera prisión destinada a mujeres que contará con un centro trans*
- 4.7 \*** *Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio*

**3.9 \*** *Lacalle Pou firma la nueva ley que regula las actividades de alojamiento turístico en propiedades, marcando un hito para el sector*

**4.1 \*** *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024